

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Architecte Payette.

40.—(25037) Soumis un rapport du Département en Loi, déclarant qu'il n'y a pas lieu de pousser plus loin les procédures contre M. Emmanuel Rochon, attendu que ce dernier s'est conformé à l'ordre qu'il avait reçu d'enlever la maisonnette installée au coin de la rue Saint-Denis et du Boulevard Saint-Joseph.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

41.—Soumis un rapport du Département en Loi, déclarant que le Bureau des Commissaires peut fournir à M. l'échevin Blumenthal, copie de la liste des maisons de désordre qu'il a en sa possession.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De donner effet à la résolution du 15 février 1915, à ce sujet.

M. le Commissaire Hébert reprend son siège. Son Honneur le Maire laisse son siège, et M. le Commissaire Hébert est appelé à présider.

42.—(25349) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, au sujet de l'installation d'un système d'alarmes électriques, dans le Bureau du Caissier.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Contrôleur et Auditeur pour savoir s'il y a des fonds disponibles pour cette fin.

43.—(25015) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, sur le coût des travaux à faire, pour procurer un bureau aux rédacteurs du Bulletin Municipal, représentant un montant total de \$90.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme, à être imputée sur le crédit voté pour salaires des employés du Bureau du Contrôleur et Auditeur.

44.—(25510) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à M. Georges Lebel d'occuper le lot No cad. 642, subd. 145, quartier Saint-Denis, rue Baby, pour y ériger une manufacture de portes et de châssis.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée.

45.—(25437) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, transmettant une communication du Conseil de District des Charpentiers-Menusiers, et une autre des Travailleurs en Buanderie, concernant les salaires raisonnables.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer à l'Officier des Salaires Raisonnables.

46.—(25317) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant l'approbation des plan et devis d'un hangar de 110 pieds de longueur, par 14 pieds de largeur, que MM. Jenkins Brothers Ltd., demandant la permission de construire en arrière de leur manufacture, située au No 103 rue Saint-Rémi, dans le quartier Saint-Henri.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil en conséquence.

47.—(25550) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant le vote de crédits au montant de \$112,900, dont \$22,975 payable par la Ville, et \$89,925 payable par les propriétaires intéressés, pour la construction d'égouts dans le quartier Bordeaux, pour remplacer les tuyaux en grès, qui sont insuffisants pour le drainage dudit quartier.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to Mr. Payette, Architect.

40.—(25037) Submitted a report from the Law Department, stating that there is no reason for continuing the proceedings against Mr. Emmanuel Rochon inasmuch as the latter has complied with the order he had received to remove the cottage installed at the corner of St. Denis street and St. Joseph Boulevard.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved To concur in said report.

41.—Submitted a report from the Law Department, stating that the Board of Commissioners may supply Alderman Blumenthal with a copy of the list of disorderly houses they have in their possession.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved To carry into effect the resolution adopted on the 15th February 1915, in this connection.

Commissioner Hébert took his seat. His Worship the Mayor left his seat and Commissioner Hébert was called to the chair.

42.—(25349) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, anent the installation of an electric alarm system in the Cashier's Office.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the matter be referred to the City Comptroller and Auditor in order to know if there are any funds available for such purpose.

43.—(25015) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings on the cost of the works to be performed in order to provide an office for the editors of the Municipal Bulletin, the same amounting to a total sum of \$90

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved That a report be made to Council recommending that said sum be voted, the same to be charged against the appropriation voted for the salaries of the employees of the Comptroller and Auditor's Office.

44.—(25510) Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. Geo. Lebel be allowed to occupy cad. lot No. 642, subd. 145, St. Denis Ward, Baby street, for the purpose of erecting thereon a door and sash factory.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To grant the authorization sought for.

45.—(25437) Submitted a report from the City Architect transmitting a communication from the District Council of Carpenters and Joiners and another from the laundrymen, re fair wages.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved To refer the same to the Fair Wages Officer.

46.—(25317) Submitted a report from the City Architect, recommending that the plan and specifications of a shed 110 feet long by 14 feet wide, which Messrs. Jenkins Brothers Ltd., are asking for permission to erect in rear of their manufacture situated at No. 103, St. Remi street, in St. Henry Ward, be approved.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

47.—(25550) Submitted a report from the Chief Engineer recommending that appropriations amounting to \$112,900 be voted, \$22,975 of which payable by the City and \$89,925 payable by the interested proprietors, for the laying of sewers in Bordeaux Ward, to replace the tile pipes which are insufficient for the drainage of said ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was